

LEURRE DE BEAUVAU

COMMUNIQUÉ

PARIS, LE 2 FÉVRIER 2021

Réfléchir collectivement sur l'organisation et les missions des forces de l'ordre, rétablir la confiance entre une large partie de la population et celles-ci nécessitent autre chose qu'un entre-soi politique et corporatiste comme le gouvernement l'a décidé avec le Beauvau de la sécurité.

En cantonnant son initiative à des tables rondes qui ne s'inscrivent pas dans la durée et en refusant d'ouvrir cette démarche aux organisations de défense des droits de l'Homme et plus largement aux usagers de ce service public de sécurité, le gouvernement n'obtiendra que les réponses qu'il attend et qu'il a déjà programmées.

La Ligue des droits de l'Homme (LDH) ne peut que déplorer, une nouvelle fois, que le pouvoir en place fasse des forces de l'ordre un instrument de sa politique au mépris de leur rôle au service de toutes les femmes et de tous les hommes de ce pays.

Ligue
des droits de
l'Homme

FONDÉE EN 1898

